



BOLETÍN INFORMATIVO 2022



AGOSTO- 2022

**MUNICIPALIDAD SE UNIÓ AL
IV SIMULACRO NACIONAL POR
SISMO.**



Se procedió por parte del Comité de Emergencias Municipal, la evacuación por sismo.



El IV Simulacro Nacional por Sismo, fue realizado por parte del ayuntamiento el pasado 10 de agosto, a las 10 horas en punto, donde se reflejaron una serie de situaciones entre ellas, se evidenció la necesidad de que los colaboradores tengan presente que se debe de subir y bajar las escaleras por la derecha.

Además, los colaboradores, tuvieron la oportunidad de participar de la rifa de cuatro monitores de presión arterial, resultando como ganadores: Enmanuel Cerdas, de Obra Pública, Raúl Jimenez, Maicol Fernández, Carlos Buitrago y Eulin Espinoza. Y al final se entregó un suero electrolit, a toda la plantilla Institucional.

En general las instrucciones giradas por el Comité de Emergencias, fueron recibidas con respeto y premura por parte de la mayoría de los colaboradores.



La coordinadora del Comité de Emergencias, Emilia Masís Alfaro, informó que fue valorado posteriormente el simulacro por parte

de los integrantes del Comité y se señalaron las siguientes oportunidades de mejora:

- Nombrar a la funcionaria Maribel Castro como nuevo miembro del Comité de Emergencias de la municipalidad, para que sea refuerzo del compañero Hansell Gamboa en el salón de la alcaldía.
- Se recomienda dar a conocer al personal los resultados del simulacro.
- Reforzar los conocimientos del personal en temas como los procedimientos de evacuación y las zonas de seguridad, además de los protocolos antes, durante y después de una emergencia.
- Dar a conocer la importancia de cuidar y proteger todos los equipos para controlar, identificar y avisar sobre un evento natural en cada una de las instalaciones, como lo son los botiquines, los extintores, los rótulos, las puertas de salida entre otros.
- Solicitar la compra de rótulos para mejorar la señalización y las zonas de seguridad.
- Dotar a los miembros del Comité de un botiquín portátil (maletín de espalda).
- Se recomienda cambiar el sistema de salida de las puertas del salón de la alcaldía y el salón financiero tributario.

- Mejorar la comunicación del Comité de Emergencias por medio del grupo WhatsApp y que todas las instrucciones deben de darse por ese medio.



El Comité de Emergencias Municipal está integrado por los siguientes colaboradores:

Hansell Gamboa, Yalena Noguera, Heidy Arce, Keilyn Jiménez, Hugo Alvarado, Alonso Pérez, Lidieth Díaz, Elvis Montenegro, Frank Benavides, Eduardo Zamora, Arianna Solís, Guiselle Aguilar, Damaris Céspedes, Teodoro Solano, Manuel Castro, Mario Bolaños y liderado por Salud Ocupacional, a cargo de la Licda. Emilia Masís Alfaro.

Felicitaciones al equipo coordinador y a todos los colaboradores, por cumplir con el protocolo de evacuación y a las autoridades por apoyar y unirse al simulacro 2022.









